

La SPbPU está en el Top 100 en física del ranking temático U.S. News Best Global Universities



Por primera vez, la Universidad Politécnica de San Petersburgo Pedro el Grande entró en el Top 100 en la dirección de "Física" en el ranking temático U. S. News Best Global Universities, ocupando el lugar 95.

"Es posible lograr resultados significativos cuando todas las unidades de la Universidad actúan de manera coordinada y según el principio de integración de la educación, la ciencia y la industria", enfatiza el rector de la SPbPU Andrey RUDSKOY. "Quiero señalar los éxitos de nuestra escuela de física, que históricamente está en el espacio científico mundial y tiene logros grandes en la ciencia y la investigación. La ventaja de la Politécnica es que tenemos muchos puntos de crecimiento para el desarrollo de la investigación interdisciplinaria. Es un vector importante para fortalecer la posición competitiva de la Universidad, que se refleja en la evaluación externa, y que este año ha permitido subir 38 posiciones en el ranking de universidades de clase mundial. Es importante señalar las altas posiciones en todas las áreas temáticas en el indicador "Reputación de Investigación en la región de Europa del Este", lo que indica una intensificación de la interacción con socios industriales y académicos. Este principio es el que se establece en el nuevo programa de liderazgo académico estratégico de las universidades rusas».

Integralmente, la SPbPU se presenta en cuatro áreas de calificación temática: «Física», "Ciencias de la Ingeniería", "Ciencia de los Materiales" y «Química».

La Universidad Politécnica mostró la mayor dinámica positiva (+38), ocupando el cuarto lugar en Rusia en comparación con el año pasado entre las universidades participantes del Proyecto 5-100 y se ubicó en la posición 447 en el ranking institucional U.S. News Best Global Universities entre las mejores 1500 universidades de 86 países, así como 192 en U.S. News Best Global Universities en Europa.